

KRAFTSTOFFTANK DURCH METALLPLATTE AUFGERISSEN

12.06.2017 / Uchte



© Ralf Tiedemann, Feuerwehrpresseteam SG Uchte

Um 17:46 Uhr alarmierte die Integrierte Regionalleitstelle Stadthagen die Feuerwehr Uchte zur Technischen Hilfeleistung.

Ein aus Richtung Sulingen kommender Kleintransporter überfuhr auf der B 61, ca. einen Kilometer vor der Abfahrt Uchte/Mindener Straße und Warmsen, eine Metallplatte. Dabei verkannte sich diese so, dass der Dieseltank des Fahrzeugs aufriss. Nach ca. 400 Metern

bemerkte der Fahrer den Kraftstoffverlust und setzte einen Notruf ab.

Die 6 Einsatzkräfte der Feuerwehr Uchte sperrten unter der Leitung von Andreas Hachmeyer die Gefahrenstelle ab und nahmen den auslaufenden Kraftstoff auf. Von der Straßenmeisterei Uchte wurde eine Fachfirma zur Beseitigung der Dieselspur angefordert. Während der Arbeiten war die B 61 auf einer Länge von knapp einem Kilometer nur einseitig befahrbar. Die Polizei hat die weiteren Ermittlungen aufgenommen. Nach zwei Stunden war der Einsatz für die Feuerwehr Uchte beendet.

Text: Ralf Tiedemann, Presseteam SG Uchte